

ANEXO 3 Resumen Curricular

Hernández Arévalo Rocío
Apellido Paterno Apellido Materno Nombre(s)

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.

Licenciada en Derecho por la Universidad de Quintana Roo, Maestra en Gestión y Análisis de Políticas Públicas por la Universidad Carlos III de Madrid en coordinación con el Instituto de Administración Pública de Quintana Roo AC, actualmente cursa el cuarto semestre de la Maestría en Derecho con Orientación en Juicios Orales, impartida por el Instituto de Formación e Investigaciones Jurídicas de Michoacán, S.C., ha tomado tres diplomados en Derecho Electoral, impartidos por el TEPJF, IEQROO y TEQROO y recientemente un curso sobre la Reforma en Derechos Humanos y nuevo control de constitucionalidad, a cargo de la SCJN.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)

Directora de Partidos Políticos del Instituto Electoral de Quintana Roo, del 1 de julio de 2009 a la fecha. En mayo de 2003, ocupó el cargo de Técnico Electoral y en enero de 2004, fue promovida al cargo de Profesional de Servicios; en noviembre de 2004 fue nombrada Jefa del Departamento de Registro y Procedimientos Legales de la Dirección de Partidos Políticos del IEQROO.

Fue Consejera Electoral del Consejero Electoral Distrital IV, con cabecera en la Localidad de Carlos A. Madrazo, Municipio de Othón P. Blanco, Quintana Roo, de noviembre de 2001 a febrero de 2002. Se desempeñó como Secretaria de Procedimiento Administrativo y Abogada Conciliadora de la Procuraduría Federal de Protección al Consumidor, Unidad Chetumal de 2001 a 2003 y fue Asesora Jurídica en materia civil, mercantil, familiar y penal en el Despacho Accep Consultores Jurídicos y Asociados, S.A. de C.V., de 1998 a 2001.

Fue ponente del Diplomado en Derecho Electoral, realizado en coordinación con la Universidad Interamericana para el Desarrollo, Sede Chetumal, mediante la conferencia denominada "Financiamiento y Fiscalización de los Partidos Políticos", dictada el día 14 de julio de 2012.

Ha impartido diversas conferencias, seminarios, cursos y talleres relacionados con el financiamiento y fiscalización de los recursos de los partidos políticos, así como su acceso a la radio y televisión; registro de Agrupaciones Políticas Estatales, coaliciones y candidatos independientes; y las reformas constitucional y legal, ocurridas en los años 2007 y 2008 a nivel federal y local en 2009, relativas a las prerrogativas de los partidos políticos y coaliciones. Participó como ponente en la "Presentación de la Guía 2% y + Mujeres en Política: Una Experiencia para Compartir", 31 de enero de 2013, celebrado en Chetumal, Quintana Roo. También, ha asistido a seminarios, cursos y talleres especializados en materia electoral, fiscal, penal y administrativa.

Ha sido profesora invitada para impartir en la Universidad de Quintana Roo y en la Universidad de Intercultural Maya de Quintana Roo, las asignaturas Partidos políticos y procesos electorales, federales y locales; Democracia, partidos políticos y autoridades electorales; Sistema político en México; y Derechos Humanos, así como de temas selectos de ciencias sociales, durante los años 2012, 2013 y 2014.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Othón P. Blanco Quintana Roo a 18 de mayo de 2015

Municipio / Delegación Entidad Federativa

Rocío Hernández Arévalo

Nombre y firma de la o el aspirante